

LES BLESSURES EMOTIONNELLES, LES BLESSURES INTERIEURES

L'âme est le siège de la capacité d'aimer, de la raison, de l'intelligence et des émotions. Les blessures émotionnelles sont des déformations de certains aspects de l'âme. Les blessures intérieures sont celles qui touchent l'âme et par conséquent l'émotion, la raison et l'intelligence.

La plupart des blessures intérieures viennent du cercle familial. La famille est le milieu où l'enfant devrait apprendre à recevoir et donner de l'amour. Lorsque l'amour est mal ou n'est pas du tout donné à l'enfant, celui-ci développe des déformations dans son âme.

C'est le point de départ des blessures intérieures. L'enfant ne peut donner que ce qu'il a reçu. Il ne pourra pas donner l'amour s'il ne l'a pas reçu.